

2 de abril, 2024

Focus on... Egipto

Muchas pistas y proyectos para los más jóvenes

Cuando se habla de pádel en África, una de las primeras naciones que viene a la mente es **Egipto**, que esta semana es sede del **FIP Rise Cairo**, etapa del **CUPRA FIP Tour**. En esta nación del norte de África, se concentra más del 40% de los clubes (más de 190) y las pistas de pádel (casi 500) del continente, gracias al impulso, en los últimos seis años, de la **Federación Egipcia de Pádel**, fundada en diciembre de 2018 y desde 2022 bajo el auspicio del Ministerio de Juventud y Deportes con el patrocinio de S.E. Ashraf Sobhy, Ministro de Juventud y Deportes. La EPF, miembro oficial de la **Federación Internacional de Pádel** (FIP) desde 2019, tiene como misión facilitar el desarrollo de los jugadores de pádel egipcios para mejorar continuamente sus niveles físicos, tácticos y mentales y buscar sentar las bases para alcanzar las primeras posiciones en el ranking FIP en los próximos cinco a siete años.

Con este fin, la EPF ha decidido centrarse en tres pilares principales:

- desarrollo de entrenadores calificados y profesionales con el objetivo de ampliar el número potencial de jugadores de pádel de alto nivel en Egipto en combinación con un grupo más amplio de entrenadores de élite.
- crecimiento de una nueva generación de jugadores junior de pádel para tener jugadores competitivos ya en la adolescencia tardía.
- mayor participación de sus jugadores en todos los torneos internacionales de la FIP para estimular cada vez más la competencia en sus atletas.

El esfuerzo de la EPF se centra principalmente en los **torneos FIP**, ya que desde la creación del **CUPRA FIP Tour** ya ha organizado 22 torneos desde 2020 hasta la fecha (13 masculinos y 9 femeninos) y un **Premier Padel**, el de New Giza en 2022: un torneo que estaba programado también el año pasado pero que también está en el calendario en 2024.

En cuanto a los jugadores, según datos del **Departamento de Investigación y Análisis de Datos de la FIP**, se estima que hay **entre 300.000 y 400.000 practicantes** aficionados y **700.000** seguidores en redes sociales bajo las Pirámides. En el **ranking FIP**, hay 31 mujeres y 132 hombres, casi el 90% de los jugadores africanos que participan en torneos de la Federación Internacional de Pádel. El mejor puesto en el ranking masculino es para **Youssef Hossam** (nº 260, finalista del FIP Rise de Doha y del Marassi Open), seguido de **Georges Wakim** (nº 265 y único ganador de un torneo FIP en 2022 en pareja con otro egipcio, **Aly Zaghloul**, actualmente nº 379). Entre las mujeres, la mejor clasificada es **Laila El Nimr** (nº

215 y finalista en el FIP Rise Il Bosco en mayo de 2023 con la compatriota **Yasmeen Ebada**, nº 289), seguida de **Farida El Halaby** (nº 267).

Press contacts:
International Padel Federation: press@padelfip.com